

Betrifft: Fahrradhighway Argentinierstraße

Die unterzeichnenden Bezirksräte Irmgard Dippelreiter und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 23. Juni 2022 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgende

Resolution

Die Bezirksvertretung spricht sich gegen die Errichtung eines Fahrradhighways in der Argentinierstraße im Zuge der geplanten Neugestaltung aus.

Begründung

Radfahrerinnen und Radfahrer fahren bereits heute meist mit überhöhter Geschwindigkeit die Argentinierstraße stadteinwärts. Dadurch setzen sich die Fußgängerinnen und Fußgänger einer großen Gefahr des Zusammenstoßes mit den Radfahrerinnen und Radfahrern aus.

Ein immer wieder geforderter Fahrradhighway in der Argentinierstraße würde die bereits bestehenden Probleme mit Radraserinnen und Radrasern nur verstärken und Fußgängerinnen und Fußgänger ein Stück mehr zu Bürgerinnen und Bürgern zweiter Klasse machen.